

PLANO DETALLE

EL AUSTRAL



INFORME DE CONDUCTA VIAL

Ya están los resultados del primer estudio de comportamiento vial en Temuco preparado por la Mutual de Seguridad con apoyo del municipio. El análisis revela cifras alarmantes sobre conductas de riesgo en el tránsito, como el exceso de velocidad, falta de uso del cinturón de seguridad y el uso de celulares al volante. Los datos, arrojados por un dispositivo, detectaron que un automóvil llegó a alcanzar los 105 kilómetros por hora.

PRIMERA PERSONA